

# PREMIÈRE EUROPÉENNE DE LA BROUILLARD : UNE DEMONSTRATION DE VITESSE, D'ÉLÉGANCE ET DE BEAUTÉ À WHEELS MARIËNWAERDT



L'exceptionnelle et unique Bugatti Brouillard a su captiver le monde entier lors de son dévoilement à The Quail, A Motorsports Gathering. Première création du Programme entièrement sur mesure de Bugatti, le

**Programme Solitaire, elle incarne un hommage à l'art de la carrosserie. Ce chef d'œuvre marie l'héritage de Bugatti, l'ingénierie visionnaire et le génie artistique — tout en sublimant la riche histoire de la marque et ses performances de pointe dans un design incomparable. Ce weekend, la Brouillard a fait sa première apparition européenne lors du prestigieux Wheels Mariënwaerdt aux Pays-Bas.**

Après avoir rayonné sous le soleil californien, l'unique Brouillard a fasciné les invités du plus grand Concours d'Elégance des Pays-Bas. Nichée dans le somptueux cadre du domaine de Mariënwaerdt, la Brouillard a occupé la place d'honneur parmi l'une des collections de Bugatti les plus extraordinaires au monde.

Aux côtés d'emblématiques véhicules Bugatti, d'hier et d'aujourd'hui, la Brouillard s'est imposée en tête d'une sélection de plus de 30 modèles issus de la Collection Perridon. Parée de sa robe verte, l'élégante silhouette aérodynamique de la Brouillard a révélé au monde entier son design exceptionnel.

Fidèle à la philosophie intemporelle du design Bugatti, la Brouillard rend un hommage vibrant à son homonyme équin — un pur-sang d'une beauté, d'une élégance et d'une vitesse exceptionnelles. Elle célèbre l'attachement profond d'Ettore Bugatti pour l'équitation. Du levier de vitesses orné d'une sculpture artisanale de Brouillard, aux motifs équestres brodés à la main et intégrés dans le tissu parisien des panneaux de porte et des sièges arrière, chaque détail, minutieusement façonné, puise son inspiration dans l'héritage de la marque.

Le respect profond pour l'héritage et la personnalisation constituent le socle du Programme Solitaire, repoussant les limites de l'exclusivité au-delà des commandes déjà très singulières du Sur Mesure. Le Programme Solitaire s'inspire lui-même des artisans automobiles qui ont façonné l'âge d'or de la carrosserie au début du XXe siècle — des maîtres d'exception qui ont donné naissance à des Bugatti légendaires comme la Type 57, ainsi que ses déclinaisons emblématiques : Galibier, Stelvio, Ventoux et Atalante.

En parallèle, l'innovation technologique qui a porté la renaissance moderne de Bugatti imprègne chaque fibre de la Brouillard. Aux côtés du moteur W16 quadriturbo de 1 600 PS, signature incomparable de la marque, cette hypersportive unique arbore une silhouette de Coupé spécialement dessinée, où la forme s'allie à la fonction pour atteindre l'élégance et la performance inégalées de Bugatti.

« Des designers visionnaires à son fier propriétaire, la Brouillard a captivé tous les regards. Son équilibre entre beauté et vitesse, héritage et ingéniosité, incarne une démonstration remarquable du savoir-faire de Bugatti — mais aussi de la vision créative de nos clients. À l'image des experts de renommée internationale de notre équipe de design, les propriétaires Bugatti sont des ambassadeurs passionnés de la marque et de son héritage exceptionnel. Ce fut un honneur pour chacun d'entre nous de dévoiler cette création aux invités du Wheels Mariënwaerdt. L'émotion et la passion qu'elle a suscitées pour notre marque sont une récompense inestimable. »

HENDRIK MALINOWSKI  
DIRECTEUR GÉNÉRAL DE BUGATTI AUTOMOBILES